



# «Bistro-Palaver»

## In Würde sterben



«In Würde sterben»... das wünschen sich wohl alle, nicht wahr?

Bedürfnisse und Wünsche der Schwerkranken und Sterbenden möchten in den Mittelpunkt gestellt werden – sei es zu Hause, in einem Pflegeheim, Hospiz oder im Spital. Jeder Mensch verdient es, in einer Atmosphäre von Liebe, Respekt und Ruhe Abschied zu nehmen.

Wie sieht es aber aus, wenn ein assistierter Suizid gewünscht wird? Wie sieht ein solcher Weg für den Sterbewilligen aus? Was kann dies für die Angehörigen und das weitere soziale Umfeld bedeuten? Was sagt die Bibel, was sagt die Ethik zu einem solchen Sterben?

Urs Gfeller ([www.zeit-ewigkeit.ch](http://www.zeit-ewigkeit.ch)) wird uns durch den Abend führen. Er ist ehemaliger Lehrer, studierte Theologie und Psychologie und ist seit über 40 Jahren in der Schwerkranken- und Sterbebegleitung tätig. Er wird uns aus seiner reichen Erfahrung erzählen und in seiner Achtsamkeit und Empathie einen guten Boden legen für Fragen und eine anschliessende Diskussion.

Wir sind uns bewusst, dass die Thematik sehr tief ins ganz Persönliche hineinreicht. Es muss sich bei dieser Diskussion niemand genötigt fühlen, sich zu äussern.

**Dienstag, 03. Juni 2025**  
**im Bistro «chiuche egge»,**  
**19:00 - ca. 20:30 Uhr,**  
**zur Station 5, Niederscherli**